

PROMOCIÓN DE LA SUSTITUCIÓN DE BOLSAS DE UN SOLO USO POR ELEMENTOS REUTILIZABLES. EJEMPLO DE IMPLEMENTACIÓN

Bolsas reutilizables para reducir el uso de bolsas de plástico de un solo uso en San Cristóbal de La Laguna (Tenerife)

Descripción

En 2017, la concejalía de Medio Ambiente del Ayuntamiento de San Cristóbal de La Laguna (153.655 habitantes¹; Tenerife) puso en marcha una iniciativa de sensibilización ciudadana sobre las repercusiones sociales y ambientales del uso excesivo de bolsas de plástico.



Figura 1. Localización de San Cristóbal de la Laguna (Tenerife).

En una primera fase de la iniciativa, se repartieron bolsas reutilizables entre los usuarios de los centros ciudadanos y de las actividades de participación que promueve la concejalía. Las bolsas contaban con un diseño por el que al plegarse adoptaban la forma de una fruta. Asimismo, había distintos modelos con distintas frutas y todas ellas tenían incorporado el logo oficial del Ayuntamiento de La Laguna.

¹ Instituto Nacional de Estadística, 2017





Figura 2. Distintos diseños de bolsas reutilizables en La Laguna. Fuente: lalagunaahora.com, 2017.

Con esta iniciativa se quiso animar a todos los agentes económicos y sociales del municipio a implicarse en el proyecto para mejorar los hábitos de consumo de la ciudadanía, crear conciencia y dar ejemplo de la necesidad progresiva de la reducción de bolsas de plástico de un solo uso, así como para informar de los impactos medioambientales asociados a la contaminación de ecosistemas terrestres y marinos.

Más información

Ayuntamiento de San Cristóbal de La Laguna

